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◆出席報告　　　　　出席委員長　衛藤　秀子
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・メイクアップ
　　事前　佐々木（近隣ソフトボール大会）
　　事後　河村（別府東）
　　　　　梶原、中尾、大島（近隣ソフトボール大会）
　　欠席　堀、椛田、梶原、河村、森園
　　出席免除　溝部
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◆点　　鐘　　12：30
◆体　　操　　自律神経強化体操
◆国　　歌　　君ヶ代
◆Ｒ　　Ｓ　　それでこそロータリー
◆唱　　歌　　案山子
◆Ｂ. Ｇ. Ｍ　　レイモン・ルフェーヴルの世界

「映画音楽のミュージカルの名旋律」より
雨にぬれても
スター・ウォーズ
オペラ座の怪人　　　他

◆ゲ ス ト　　グエン・ティ・ツィ・ユンさん
（米山奨学生）

◆ビジター　　檀上　陽一（別府東ＲＣ）

会長の時間 会長　亀井　　孝

　皆さん、こんにちは。朝夕、急に寒くなりまし
た。インフルエンザ等、また流行の兆しがありま
すので体に気をつけて下さい。

　日曜日の別府市近隣６ＲＣソフトボール大会出
席の皆様、大変お疲れ様でした。親睦委員長の岐
部さん、監督の近藤さん、ありがとうございまし
た。又また、一勝はできませんでしたが、選手、
応援の皆さん、ありがとうございました。来年こ
そ悲願の一勝をしましょう。
　本日のゲストは、米山奨学生のグェン・ティ・
ツィ・ユンさんです。卓話をよろしくお願いします。

　先週の例会を欠席しましたのは、中国の大連市

1067ＶＯＬ．24 -13
2011 年 10 月４日

に行っていたからです。
　中国の活気、建設ラッシュはすごいです。別府
市にも中国から大型客船が来るようになりました
が、中国の社会インフラの整備はまだまだのよう
です。中国の13億の人口のうち、一割の人々だけ
が富裕層だそうです。（日本の総人口と同じ）今
後の日本経済も中国とどのように付き合っていく
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のか、中国なしでは日本の発展も難しいのかなー、
と思います。
　又、アメリカでは、200万人規模のデモが行わ
れている様です。不況と格差是正のデモです。
　アメリカでは国民の1％の人がアメリカ経済の
25％を支配しているそうです。

幹 事 報 告 幹事　森園　伸也

―職業奉仕月間・米山月間―
…本日は「米山ランチ」を実施します。

会員皆様のご協力をお願い致します。…
１．本日の卓話
「学生生活で感じたこと」
米山奨学生　グエン・ティ・ツィ・ユンさん

２．本日のゲスト
グエン・ティ・ツィ・ユンさん（米山奨学生）

３．10月２日（日）９：00～野口原ソフトボール
グランドに於いて「第28回別府市近隣６ＲＣ
親睦ソフトボール大会」が開催されました。
尚、大会終了後、別府湾ロイヤルホテルに於
いて、懇親会が開催されました。参加の皆様、
お疲れさまでした。
【優　勝】別府北ＲＣ　【準優勝】別府ＲＣ
各　賞：森園伸也会員（ファインプレー）
　　　　岐部光男会員（敢闘賞）
　　　　後藤　隆会員（打撃賞）
参加者：（選手）亀井孝、後藤隆、平野英壽、

平野教康、梶原和朗、近藤賢司、岐
部光男、中尾誠、前田哲矢、佐々木
久宜、森園伸也　各会員

　　　　（応援）髙宮勝美、木村きぬゑ、森
宗明、大島由美子　各会員

４．本日、例会終了後、「第４回定例理事・役員会」
を開催致します。

５．委員会報告
ロータリー探究：
No.453「わがクラブの長期計画を考える」

鳴海淳郎Ｒ情報委員長より
６．例会変更のお知らせ

くにさきＲＣ	 10月５日（水）の例会は、夜の例
会の為　10月８日（土）18：30～
朝来サポートセンター（100円居
酒屋）に日時・場所変更

竹田ＲＣ	 10月11日（火）の例会は、大分第
５分区ソフトボール大会壮行会の
為　17：00～竹田市飛田川運動場
に時間・場所変更

大分中央ＲＣ	 10月12日（水）の例会は、夜の例
会の為　同日18：00～ken's　Bar
に時間・場所変更

別府北ＲＣ	 10月19日（水）の例会は、職場例
会の為　同日12：30～西別府病院
に場所変更

中津平成ＲＣ	 10月20日（木）の例会は、職場例
会の為　同日12：30～高椋クリ
ニック「椋の木」に場所変更

別府ＲＣ	 10月21日（金）の例会は、職場例
会の為　同日12：30～児童養護施
設「栄光園」に場所変更

７．次週の予定
「会員卓話」　中尾　誠会員
「会員コラム」河村貴雄会員

８．本日の回覧
①「第１回杵築・日出・湯布院・別府中央Ｒ
Ｃ合同親睦ゴルフコンペ」出・欠席（10月
16日）
②杵築ＲＣ　週報

９．本日の配布
①週報No.1066
②ロータリーの友10月号
③第34回別府市市民合唱祭チケット２枚

スマイルボックス 副委員長　平野　教康

○村津会員
　颱風15号の時の雨で、もみじ谷一気登山道に
落石がありました。推定約３トンの大きな石で、
第２九電橋の下約100メートルの所で、道を完
全に塞いでしまいました。
　平野工務店にお願いして、先週、完全に除去
する事に成功しました。
　明後日、10月６日の鶴見ヶ丘高校の鍛錬登山
に間に合いました事に感謝してスマイル。

○梅津会員
　先日のソフトボール、応援に行けなくてすみ
ません。10月９日と一週間間違っていました。
もう年ですね。大変な勘違いをしていました。
残念でした。
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○衛藤会員
　今日から10月。檀上様ようこそ。どうぞご
ゆっくり。
　昨日のソフトボール大会、お疲れ様でした。
結果は残念でしたが、来年は優勝です。今月は
私にとっては皆様のお仲間に入れて頂いて、丸
８年です。いまだに何もわからず、みなさんに
ご迷惑をお掛けしています。今後ともよろしく。
　グエンさん、卓話楽しみにしています。

○森会員
　先日の土曜日、会社のスタッフと一緒に、岐
部さんのしいたけ農場へ “しいたけ狩り” に行
きました。早速その夜はしいたけ三昧。うまかっ
た！岐部さんありがとう。

○後藤会員
　日曜日のソフトボール、お疲れ様でした。予
想通りでしたが、あまりの結果に心が「ポキッ」
と折れてしまいました。

○近藤会員
　先日のソフトボール大会の選手並びに応援団
の皆様、大変お疲れ様でした。また今年も負け
てしまいましたが、来年に楽しみが出来たこと
を皆で喜びましょう。敗戦監督の弁でした。

○岐部会員
　親睦ソフトボール大会、選手応援団のみなさ
ん、お疲れ様でした。無事に終了しましたこと
にスマイル。

○中尾会員
　先日のソフトボールは大変お疲れ様でした。
残念ながら僅差での惜敗でした。来年は頑張り
ましょう。

○大江会員
　今回のソフトボール大会お疲れ様でした。土
日はどうしても仕事の都合で参加できないので
申し訳ないです。次回は是非とも参加したいと
思います。

○佐々木会員
　ソフトボール大会、お疲れ様でした。悲願の
一勝はなりませんでしたが、来年の楽しみが一
つ増えました。今日は勉強会で欠席します。
　来年も頑張りましょう！

○平野（教）会員
　ソフトボール大会の連敗が止まると思ったけ
ど、初回に悟ったのは無理という事でした。
　将来にスマイル。

卓　　話 

学生生活で感じたこと
　グエン・ティ・ツィ・ユン

（米山奨学生）
　日本で留学生として生活し
ていて、一番感動したことは、
日本人の繊細な所でした。そ

れはわかりにくいところであり、新鮮な刺激でも
ありました、来日の初日に日本の友達から飲ませ
てもらったお茶の味を、今ではある程度味わえる
ようになりました。
　日本の、取り分け若者の多くが毎日消費してい
る商品の中では、お茶、ガム、そしてタバコがあ
ると思います。お茶を飲みたいと思って、コンビ
ニに行ったら、数えられないほど多くのお茶が
揃っており、それぞれの味がどういう風に違うの
だろうというのが私の悩みでした。そして、ガム
の種類のことですが、ベトナムでは片手で数え切
れる、５種類もないものの、日本のロッテ、明治
などのガムで百種類もありそうなガムの世界に日
本に来て出会えました。昔、私の母親が商売して
いたのですが、タバコについて３種類しか知ら
なかった母は、私が今働いているコンビニの140
種類もあるタバコ展示を見たら、間違いなく大
ショック！これらの現実については、もちろん「す
ごい！」と思う人が多いでしょう。でも、消費者
を迷わせる、そしてそこまで必要ないと思う人も
いるのだろうと思います。私のある国際学生の友
達が「タバコを、一つにすれば良いのにそうすれ
ば生産面でも、消費面でも合理的になるのに」と
言っていました。
　ですが、私は、これらの事は文化が生活に入り
込んでいて、いろんなことが日本らしく日本が見
えてくると思っております。国々を哲学的に見る
時、かなり	物質と精神という二つの感覚がはっ
きり分かれていると思います。物質は、肉眼で見
える、人が物を作ったり、物が人に消費されたり
することで、精神はその関係が長い年月で形に
なってくる物です。精神面では貧しく、現実しか
ないヨーロッパなどの国々もあれば、長い歴史が
あって、精神と経済が別で豊かな文化を持ってい
る国々もあるでしょう。一方、日本では、その二
つが至る所	で仲良く働き、文化が毎日の生活の
どこにも見えるというのは日本でしかない素晴ら
しさだと、日本に来て気付きました。作る人が使
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会員コラム 　亀井　　孝

コラムとは？
　そうです。梶原会員、何を発言し、何を投稿し
ても良いのです．ヨ！
例えば、ロータリークラブに入会して思う事。
・誰も、何も教えてくれないナ～、とか？
・毎週、昼例会に来て何をしているのかナ～、と
か？
・昼例会に来る人、来ない人、色々だナ～、とか？

・色々な委員会があるけど、何をしているのかナ
～、とか？
　そうです、規律はあるけど、罰はない・・自由
です。今後も梶原会員は自由闊達に発言し、行動
してください！そして、少なくとも３年間は中央
ＲＣに在籍してください。何か、あると思います。
ガンバリましょう　お互いに ! !
	 次回は、河村貴雄会員です。

う人のことを考慮しながら、ぴったりする物を作
れるように日々努力している姿がよく見えます。
そのおかげで、社会の人々が物事について、細か
く、鋭く考えたり、感じたりするようになり、だ
んだん習慣、すなわち日本人の美しさを練って来
たと思います。それは、なによりも「すごい！」
事ではないでしょうか。	
　人は自分と違う環境に足を出す時は、ボジティ
ブになり、その環境が好きになる人もいれば、母
国と変わり過ぎて対応できなく、諦める人もいま

す。異文化を楽しめる人は自分の知識と価値観を
豊かにすることもできると私は信じています。な
ので、母国から離れ、第一国の日本の人と物を
MAXで
楽しんで
行きたい
と思って
います。

第28回 別府市近隣６ＲＣ親睦ソフトボール大会 10月２日（日）９：00～
於：野口原ソフトボールグランド


